



## GOBIERNO DE PUERTO RICO

Administración de Rehabilitación Vocacional

miércoles, 20 de febrero de 2019

### **ARV da inicio a Ferias de Servicios alrededor de Puerto Rico para beneficio de jóvenes con impedimentos**

(Mayagüez, Puerto Rico) – En cumplimiento con la Ley de Innovación y Oportunidad en la Fuerza Trabajadora (WIOA), por sus siglas en Inglés) y con su misión ministerial de ayuda a los estudiantes con impedimentos a la transición exitosa hacia la vida post secundaria, la Administración de Rehabilitación Vocacional (ARV) realizó hoy la primera Feria de Servicios de sobre treinta (30) que se realizarán alrededor de toda la Isla próximamente, según lo anunció la administradora de la agencia Lcda. Madeline Hernández Dipiní.

“El énfasis en este proyecto de Ferias de Servicios es que estos estudiantes con impedimentos que están próximos a salir de la escuela superior y aún no están seguros sobre sus metas ocupacionales, puedan explorar sus intereses de carreras y comprender la naturaleza del trabajo. Estas Ferias están dirigidas a estudiantes con impedimentos entre las edades de catorce (14) a veintiún (21) años inclusive que reciben servicios de educación especial o bajo la Sección 504”, afirmó la titular de la agencia Madeline Hernández.

Algunos de los talleres que se ofrecieron en Mayagüez y se ofrecerán para los estudiantes de los municipios que comprenden las seis regiones de la ARV son: Ofertas de Empleo de Mayor Demanda, Ofertas Académicas, Expectativas del Patrono al Seleccionar sus Candidatos, así como actividades motivacionales.

Según Hernández Dipiní, las actividades diseñadas para motivar a estos jóvenes son esenciales en este proceso que puede resultar difícil para ellos, pues necesitan entender que las circunstancias que los rodean no definen su futuro.

COMUNICADO DE PRENSA





## GOBIERNO DE PUERTO RICO

---

Administración de Rehabilitación Vocacional

COMUNICADO DE PRENSA

La administradora de la Administración de Rehabilitación Vocacional manifestó además que “estas Ferias de Servicios se desarrollan de acuerdo a la política pública establecida por el gobernador, Ricardo Rosselló Nevares de total transparencia, atendiendo la preocupación del primer ejecutivo sobre el futuro ocupacional de los estudiantes más vulnerables, sobre todo ante los retos que enfrentan a diario los jóvenes en Puerto Rico”.

Estas Ferias de Servicios se realizarán hasta el mes de agosto y participarán aproximadamente ocho mil jóvenes alrededor de toda la Isla en las regiones de Caguas, Ponce, Mayagüez, Bayamón, San Juan y Arecibo. Las mismas se desarrollaron a través de un acuerdo colaborativo con el Departamento de Educación, que entre otras cosas; colaborar con la asistencia de los estudiantes a esta actividad.

###

